

Kreisfeuerwehrverband Ludwigslust-Parchim



Informationen des Verbandsvorsitzenden

Sehr geehrte Kameradinnen und Kameraden,

wie Ihr gestern aus den Medien entnehmen konntet, hat der Landrat eine Empfehlung rausgegeben, alle Veranstaltungen größer 100 Personen abzusagen. Nach einem persönlichen Gespräch zwischen dem Landrat und mir, sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass aufgrund der aktuellen Situation und in Hinblick auf die Einsatzbereitschaft der Feuerwehren, es die beste Entscheidung ist, bis auf weiteres sämtliche verbandliche Veranstaltungen abzusagen. Was ich hiermit bekannt gebe.

Das beinhaltet:

- die Mitgliederversammlung am 27.03.2020
- Vorstandssitzungen
- Beratungen der Arbeitsgruppen
- verbandliche Fortbildungen
- verbandliche Dienstreisen

Oberste Priorität in diesen Tagen hat die Aufrechterhaltung der Einsatzbereitschaft unserer Feuerwehren und Katastrophenschutzeinheiten. Sollte diese bei euch in eurer Einheit gefährdet sein, bitte ich euch mir oder meinen Stellvertretern dies unverzüglich zur Kenntnis zu geben.

Handlungsempfehlungen zur Hygiene entnehmt ihr bitte dem angefügten Hinweisblatt.

Die ausgefallenden Termine werden nach Neubewertung der Situation nachgeholt.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Uwe Pulss

Verbandsvorsitzender